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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和３年１０月２２日（№．13） No．2324

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

協働「宗像市×JAL」～これまで・いま・これから～

宗像市役所 経営企画部経営企画課
企画主査 豊内麻衣子様

■次回卓話（１０月２９日）予定

■前回例会の記録（１０月８日）
（10月21日現在）マイロータリー登録率 71.83%

◇出席報告 出席委員長

当 日 １０月８日 前々回 ９月１７日

会員総数 ７１名

免除会員数（１１名中） ７名

出席会員数 ３８名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４７名

出 席 率 ６７．１６％

会員総数 ７１名

免除会員数(１１名中） １名

出席会員数 ３４名

メークアップ ２６名

欠席会員数 ０名

合 計 ６１名

修正出席率 １００％

●１０月５日（火）RI会長主催会議が韓国慶州にて開催されまし
た会議のテーマはグローバル補助金の対象となる７つの重点
分野の中にある、「疾病予防と治療」と「環境保全」についてで
す。
ロータリークラブでも引き続き積極的に貢献をしていきましょう。

●福岡空港国内線旅客ターミナルビル4Fに新しく生まれ変わり
ましたビアガーデン「福岡空港ビアマルシェSORAGAMIAIR（ソ
ラガミエール）」が営業されています。

天井が高く開放的で、滑走路や大型ビジョンで空港の映像を楽
しむ事ができます。
カードラウンジTIME/ノース（カード会員）は到着時にも使えます
ぜひご活用いただきたいと思います。

「地域社会の敬愛発展月間」
「米山記念月間」

（ロータリー学友参加推進週間（10月７日を含む1週間

1日（金）定例理事会：例会終了後
８日（金）誕生祝
９日（土）地区「ロータリー奉仕デー」セミナー
１５日（金）「休会」定款第7条第1節Cにより

●パリの屋根の下

●セレナーデ / シューベルト

●追憶

●時代 / 中島みゆき

会長報告

「私の祖国ベトナムの文化や人々」

米山記念奨学生 ウェン ティ ガ様
（産業医科大学 医博課程 医学）

幹事報告

・１０月１５日（金）定款の定めにより休会となります。

【理事会報告】
・例会場変更のお知らせ
１１月１９日（金）の例会はホテル日航福岡新館ラメールにて
開催致します。
・新会員候補者３名の理事会承認がなされました。
・米山記念奨学生の１０月の奨学金は振込と致します。
・福岡東南ロータリークラブの英語表記について
「FUKUOKA SOUSTHEAST ROTARY CLUB」が登記表記
です。
Club of Fukuoka Southeastはロゴ表記です。
定款変更は不要ということを確認しました。

・オンラインでの例会運営も併用されていますが、オンラインが
不慣れな会員様にも例会に参加していただくために、例会運
営委員会からアンケートがありますので、ご協力をお願いいた
します。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

各委員会報告

・10月5日（火）衛星クラブの設立についての話し合いがあ
りました。これから定款変更などをしまして、12月の総会で
皆様に承認していただくことを予定しております。
ご参加をお願いします。

【社会奉仕委員会 / 亀山委員長】
国際ロータリー奉仕デーについて
福岡県と関わりの深いアスリートとゴールボールの大会を
行います。
障害を越えた共生社会の実現を目指し、ロータリーの精神
に鑑みお互いに敬愛の念と友情を育むという趣旨で大会を
行います。

【会員増強選考委員会 / 長野委員長】
本年度は8％の会員増強を目指しております。
会員増強アクションプランを作成しています。
全会員にご協力をお願いしたいと思います。
パンフレットもありますので、ぜひご活用されてください。

【親睦委員会 / 岡委員長】
慣例では９月に敬老の日のお祝いをしなければなりません
が例会がオンライン例会となり、1ヶ月遅れて本日敬老の日
のお祝いをいたします。

【井上正会員 昭和６年１月１３日お生まれ ９０歳】
おめでとうございます。

卓話

ふじ養生クリニック福岡
院長 藤本 勝洋様

１０月誕生会員

１０日 長谷川裕一会員 １５日 百武 恒生会員

１７日 田村 昭典会員 ２１日 浅野 秀樹会員

２３日 門岡 慎治会員 ２９日 本郷 譲会員

ふじ養生クリニック福岡はがん治療のクリニックです。
本日はがん治療のお話をしようと思っていましたが、
皆さんの関心が高いコロナ感染症のお話をしたいと
思います。
コロナウィルスはなぜこんなにしつこいのでしょうか。
易感染症、超速変異、多彩、そして遷延です。
元々コロナウィルスは風邪のウィルスです。
コロナウィルスの正式名称はSARS‐CoV‐2と言います。
変異の早さ、常識外れの変化をして今もなお拡大して
います。収束はまだ分かりません。目標は感染者数を
減少させる事。その為にとるべき行動は？
タバコを吸われている方は最低３倍以上の感染率と
重症化率が上がります。副流煙にも気を付けなければ
いけません。喫煙・副流煙で感染率、重症化率が跳ね
上がる理由は、コロナウィルスが細胞に入る足がかり
となるACE2が細胞上に増えるからです。
役に立ちそうな薬剤の中にカモスタットメシル塩酸と言う
お薬があります。膵炎のお薬ですが現在は残念ながら
出荷制限がかかっています。その他にはイベルメクチン、
日本のお薬でとてもよく効きます。イベルメクチンは虫下
しのお薬です。副作用もありません。小さい子どもにも
使えます。予防に関しては８０％の有効率が世界的にも
言われています。このお薬もまた出荷制限がかかってい
て残念です。日本には良い薬がたくさんあります。
頭脳の流出も大変もったいないです。政府には考えてい
ただきたいところです。医療が進歩しても良い薬が存在し
ても人々の幸せのために、良心をもって提供される環境が
なくてはならないのです。人の営みはがんに似ています。
効率の良さや利益だけを求めて色々なものを変えていくこ
とが全てかというとそれは違うような気がします。
医療でも政治でも人の営みでもがんの営みでもそう思い
ます。このままでは、本当の意味での復活はないでしょう。
「今回」のコロナ感染症がなんとなく収束したくらいでは・・・。

【長期計画委員会 / 河内委員】 「人生の転換期。すぐ近くに迫る病。」
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合 計 １６，０００円

スマイル箱目標額 １、３００，０００円

累 計 ２０５，０００円 達成率 １５．８％

長期計画委員会報告

＜例会運営委員会＞

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 山下会員＞

津上 賢治君 長谷川委員長、長期計画委員会の
開催有難うございます。

浅野 秀樹君 長期計画委員会ではお世話になり
ました。
とても美味しいお寿司でした。

河内 美香君 １０/５長期計画委員会の後,久しぶ
りに美味しいお鮨を頂きました。
中村さん有難うございます。

長野 益徳君 会員増強活動よろしくお願い致しま
す。

諸富 哲雄君 孫が神戸大学大学院に合格しまし
た。

山下 恒夫君 今週一週間妻が大阪に帰省してま
した。ビール飲み放題でした。

10月5日（火）18時30分古門戸町「太兵衛鮨」にて長期計画委員会全員参加で開催。
衛星クラブ設立に伴う「定款・細則」の改定について真剣な討議がなされた後、
実に久しぶり、緊急事態宣言解除後の待ちに待った宴会へ突入。
うまい魚に舌鼓。これを中村幹事差し入れの日本酒、糸島酒造「田中６５」で流し込む。
津上会長や長谷川さんの真面目な話を肴に、流し込む。誰かさんの不真面目な話も肴にして
流し込む。差し入れの酒を全てカラにして充実して委員会はお開きとなりました。
皆さま、お疲れ様でした。 （土井）

濱野 良彦君 暖かい秋が続きます。
ご健康にご留意下さい。

清原 一貴君 木下さん昨日はお世話になりました。
諸富 哲雄君、清原一貴君、藤田 佳孝君、
百武 恒生君、浅野秀樹君

お誕生祝ありがとう。
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基調講演
『2050年カーボンニュートラルに向けた
九電グループの取り組みについて』

九州電力コーポレート戦略部門部長
松本 一道 氏

ロータリー奉仕デー・セミナー 2021、10，9

第8回「宗像国際会議」分科会 （福岡SRPセンタービル）

引き続き第1グループから第7グループの代表より
それぞれの「ロータリー奉仕デー」の活動について
説明がありました。
第4グループは「第1回ゴールボール体験競技会」
です。
地区社会奉仕委員長の熊手さん、事前の準備から
当日の司会まで、大変お世話になりました。
お疲れ様でした。有り難うございました。 （土井）

宗像環境会議の取り組み
『ブルーカーボンとは』

九州大学
せいの さとこ

清野 聡子 准教授

2700地区の取り組み
『「Think-global Act-local」は2700地区の
合言葉』

2700地区研修リーダー
安増 惇夫 氏


